



REDES DE PODER



Cocinan proceso capitalino

Durante la **reunión plenaria** de los **diputados federales** del **PRD**, quien se llevó **los reflectores** fue **Xóchitl Gálvez**, quien dio por cierto su primer discurso oficial después de quedarse como la única **aspirante** del Frente a la **candidatura presidencial**. Pero tampoco pasó

desapercibida la presencia, entre otros, del alcalde de **Benito Juárez**, **Santiago Taboada** y del coordinador de los diputados azules, **Jorge Romero**, quienes tendrán mucho peso en el **proceso definitorio** de la **candidatura** de la **coalición** para la jefatura de **Gobierno de la Ciudad de México**. Ya con la **candidatura presidencial** definida,

la de la capital del país parece ser el siguiente punto prioritario y por lo visto, los principales actores **ya están en ello**.

Declinación, consulta y dudas

Entre **algunos militantes** del **PRI** y del **PAN** comienza a circular una versión del porqué sí se habrían dado presiones no solo hacia **Beatriz Paredes** sino en su momento a **Santiago Creel** para que **declinaran en la contienda**. Y es que según nos dicen, había cierto **temor** a que en la jornada de **consultas presenciales** no se registrara una **participación importante** y

que se viera un tanto **desangelada** lo que hubiera puesto en duda la **capacidad de convocatoria del Frente**. Eso sí, al parecer también hubo **muchas voces** que se pronunciaron por mantener el proceso hasta el final, **para darle legitimidad**. Finalmente **Xóchitl** recibió el apoyo unitario y ya no fue necesaria la consulta, pero **las dudas ahí quedan**.

Alistan iniciativa Ocaña

Nos platican que por fin podría llegar la **iniciativa Ocaña** al **Congreso de la Unión**, con la cual se busca castigar con cárcel a quien

lucre con videos o fotografías de víctimas. Esto, luego de que se comprobara que policías del **Estado de México** compartieron fotografías del **actor fallecido** durante el accidente que vivió en octubre de 2021.

Incluso **nos confirman** que ya tiene el visto bueno del **Grupo Parlamentario de Morena en San Lázaro**, por lo que sería **esta fracción** la que se pronuncie **a favor** de que se **eleven las penas** para todo aquel que **difunda imágenes** de personas que han sido **víctimas** de algún delito en **territorio nacional**. Habrá que ver si esta iniciativa transita en el **periodo ordinario** que inicia el día de hoy.